

くすの木

令和3年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和3年10月22日 NO.22

先週まで半袖を着ていたような気がしますが、急に寒くなりました。子どもたちも体調を崩しがちで、今週は欠席が目立ちました。お子様の健康管理には、十分ご注意ください。

さて、コロナ感染状況が好転し、学校でもこれまで自粛していたことを行っていくとを考えます。例えば、外部の方に来校いただき、子どもたちの指導をしていただくことです。25日(月)には6年生がゲスト・ティーチャーを招いて三線(さんしん)の歴史を学び、ペットボトルなどを利用して実際に三線を作ります。また、来月9日(火)には3年生がゲスト・ティーチャーによる辞書引きの出前授業を受けます。

また、26日(火)に5年生が臨海学校に日帰りで行かれます。社会見学も、全ての学年がバスに乗って出かける計画を立てました。

今後も感染防止に細心の注意を払いながら、できるだけ従来と同じような学習活動を行っていきます。

学校長

授業参観

授業参観を、地区による分散形式で下記日程の通り行います。子どもたちのがんばる姿を、ぜひご覧になってください。

11月17日(水)

13:45~14:30

入山・東・東中地区

11月19日(金)

13:45~14:30

西中・西・本の脇・三尾地区

※受付は13:30から正面玄関で行います。

※密を避けるため、申し訳ありませんが、**各ご家庭1名様**でお願いいたします。職員が対応できませんので、途中で交代するなどなさらないようにしてください。

※学級懇談会は、予定しておりません。

4年星空観察会

14日(木)19:00から、4年生が星空観察会を行いました。毎年ご指導いただいている3名の天体愛好家の方にお越しいただき、大きな天体望遠鏡で月や木星などを見せていただきました。

今年はお天気に恵まれず、9月に一度延期しました。今月も13日(水)の予定が、雲が広がり再延期。当日も雲が多くて、チャンスがうかがって雲の切れ目から観察することになりました。

しかし、プロジェクタを使ってプラネタリウムを投影していただき、ロマンチックな星の物語を聞かせていただくなど、子どもたちには楽しく心に残る会になったと思います。



1年・6年交流学习

18日(月)、1年生と6年生が交流学习を行い、体育館で一緒に楽しく遊びました。

6年生が国語「みんなで楽しくすごすために」の学習で、1年生と交流することを話し合いました。その結果、「王様ドッジビー」をすることになったのです。

みんなで楽しめること、準備が簡単なことなどの条件を挙げて6年生がしっかり話し合った甲斐あって、1年生も大喜びでした。



初任者研修授業研修

21日(木)、初任者研修授業研修が本校で行われ、4年担任の と5年担任の が算数の授業を公開し、訪れた他校の初任者らと授業について学び合いました。

本校の研究主題である算数科における読解力の育成をめざした授業(は「面積」、 は「平均とその利用」)を公開しました。二人の授業について、会議室で研究協議を行いました。

二人の初任者にとって、たいへん良い経験になりました。今後のステップアップにつながる研修会でした。



11月行事予定

- 1日（月） 第4回セーフティネット
- 4日（木） 6年松洋中学校体験入学（13：15～15：00）
- 5日（金） 地震津波避難訓練（昼休み）
- 9日（火） 3年辞書引き出前授業（5時間目）
- 10日（水） ノーメディアデー
委員会活動（6時間目）
- 11日（木） 口座振替
- 12日（金） 4年・6年社会見学
- 16日（火） 家庭学習がんばり週間スタート（22日まで）
2年・3年社会見学
- 17日（水） 授業参観（5時間目 入山・東・東中）
- 19日（金） 授業参観（5時間目 西中・西・本の脇・三尾）
- 22日（月） 1年社会見学
- 24日（水） マラソン大会試走
クラブ活動（6時間目）
- 26日（金） 学校運営協議会（10：30～12：00）
- 29日（月） 5年社会見学